

**Standort**  
**Hofer Straße 20**  
**95326 Kulmbach**

Name: Ann-Katrin Hillenbrand

Telefon: 09221 / 40782-45

Telefax: 09221 / 40782-99

E-Mail: Ann-Katrin.Hillenbrand@KErn.bayern.de

Ihr Zeichen, Ihre Nachricht vom

Unser Zeichen

Kulmbach

WT-18-09-19

19.09.2018

**Vielfalt schmecken und entdecken**  
**Tage der Schulverpflegung in Bayern vom 15. bis 19. Oktober 2018**

Sehr geehrte Damen und Herren,

in der Mittagszeit liegt das Thema Ernährung buchstäblich auf dem Tisch. Schulverpflegung bietet die Chance eine gesunde, vielfältige und nachhaltige Ernährung für die Schülerinnen und Schüler tagtäglich erlebbar zu machen. Zeit zum Essen, eine Wohlfühlatmosfera in der Mensa, attraktive Gerichte und Möglichkeiten der Partizipation sind Aspekte, die zu einer erfolgreichen Schulverpflegung beitragen.

Die Vielfalt regionaler Lebensmittel, unterschiedliche Zubereitungsmethoden oder die kulinarische Reise in andere Länder – die Vielfalt unserer Nahrung kann auf verschiedenste Weise entdeckt werden. An den Tagen der Schulverpflegung können sich Schülerinnen und Schüler mit dem Mensaanangebot auseinandersetzen, praktische Erfahrungen und Ernährungskompetenzen sammeln. Mögliche Impulsfragen sind:

- Wie fördern Sie einen nachhaltigen Genuss in der Pause und in der Mensa?
- Was macht ein vielfältiges und zugleich gesundes Schulessen aus? Nehmen Sie zum Beispiel gemeinsam den Speiseplan unter die Lupe.
- Wie hängen das persönliche Ernährungsverhalten und nachhaltiges Handeln zusammen? Was macht eine nachhaltige Schulverpflegung aus?
- Was wünschen sich die Schüler für ihre Mittagsverpflegung?
- Wie können Kinder und Jugendliche für das Angebot der Mensa begeistert werden?

**Nutzen Sie hierzu die bayerischen Aktionstage vom 15. bis 29. Oktober.**

Ergreifen Sie die Gelegenheit, Kinder und Jugendliche durch verschiedene Mitmachaktionen für das Thema Essen und Trinken in der Schule zu begeistern und nehmen Sie am Kreativwettbewerb teil!

Ideen, Beispiele und einen Rückblick auf vergangene Tage der Schulverpflegung finden Sie unter [www.schulverpflegung.bayern.de/tagederschulverpflegung](http://www.schulverpflegung.bayern.de/tagederschulverpflegung).

### **Wie kann man teilnehmen?**

#### **Schritt 1**

Melden Sie Ihre Teilnahme online bis zum **10. Oktober 2018** an.

Gerne senden wir Ihnen Poster und Einladungskarten zu, mit denen Sie die Tage der Schulverpflegung vor Ort ankündigen können.

#### **Schritt 2**

Egal ob ein Aktionstag mit der gesamten Schulfamilie oder Projekte mit einzelnen Klassen – Führen Sie Ihre Aktion in der Woche vom 15. bis 19. Oktober 2018 durch.

#### **Schritt 3**

Senden Sie die Ergebnisse Ihrer Aktionen als Fotos, Videos, Berichte oder Kollagen bis zum 16. November 2018 (es gilt der Poststempel) per Post an:

Vernetzungsstelle Kita- und Schulverpflegung Bayern  
z. Hd. Ann-Katrin Hillenbrand  
Hofer Straße 20  
95326 Kulmbach

### **Unter den besten Einsendungen vergeben wir zehn attraktive Preise für Ihre Mensa!**

Alle Informationen finden Sie unter [www.schulverpflegung.bayern.de/tagederschulverpflegung](http://www.schulverpflegung.bayern.de/tagederschulverpflegung)

Bitte leiten Sie die Ankündigung auch an interessierte Schulen, Caterer oder Personen, die mit der Schulverpflegung in Berührung kommen, wie beispielsweise Hausmeister oder auch pädagogische Fachkräfte der Mittagsbetreuung, weiter. Wir freuen uns auf Ihre Anmeldung!

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Ann-Katrin Hillenbrand

Fachstelle Kita- und Schulverpflegung am KERN